



**BERUFUNGSBERATUNG**  
NACH  
**URSULA MARIA LANG**

## **PRESSE-INFO und EINLADUNG**

Zertifizierung bundesweiter Berufsberater nach Ursula Maria Lang®  
Festakt mit Vortragsprogramm am 07. Juli 2012 in Riederau am Ammersee  
**„Berufung: Talente sind die wertvollsten Wirtschafts-Faktoren“**

**Immer mehr Menschen wollen beruflich etwas tun, das sie erfüllt und glücklich macht, das ihren Talenten und Fähigkeiten entspricht: Diese Berufe nennt man BERUFUNG, das wozu man sich berufen fühlt. Am Samstag, den 07. Juli werden wieder 10 Berufsberater/innen nach Ursula Maria Lang® nach einjähriger Intensiv-Ausbildung zertifiziert. Kürzlich erst wurde die Methode mit dem Innovationspreis IT Mittelstand 2012 in der Kategorie „Best of Human Resources“ ausgezeichnet. Die berufenen Berater kommen anschließend von Rostock bis Garmisch und in unseren deutschsprachigen Nachbarländern zum Einsatz. Auf dem Festakt wird in Kurzvorträgen das Spektrum beruflicher Chancen vorgestellt, vom Berufsstarter, Existenzgründer, Mitarbeiter, Unternehmer bis zur erfüllenden Sinnaufgabe im Alter. Nach dem Motto „Talente sind die größten Wirtschaftsfaktoren“ ein zukunftsweisender Ausblick für unsere Gesellschaft.**

Die Berufsqualifizierung der Talente und beruflichen Motivation von Menschen sind wirtschaftlich betrachtet für jedes Unternehmen und jeden Existenzgründer unschätzbare Gewinn: Wenn Menschen jeden morgen gerne zur Arbeit gehen, wenn sie eigene Ideen einbringen, mitdenken und einfach Kreativität und Freude in ihren Job bringen, profitieren Alle davon: Der Arbeitnehmer – der Arbeitgeber – die Kollegen – die Kooperationspartner und schließlich vor allem die Kunden. Jeder merkt, wenn jemand etwas gerne tut, wenn die Freude bei dem „rüber kommt“, was man macht. So einem Menschen steht man gerne gegenüber, von so jemanden lässt man sich gerne bedienen, beraten, unterstützen. Das gilt übrigens für alle Berufe! Bei Ärzten und Pfarrern spricht man davon: „Der ist dazu berufen!“ Dabei gilt es tatsächlich für Jeden!

Zu diesem Thema sprechen am Samstag in kurzen Impulsvorträgen Sascha Kugler, mehrfach ausgezeichneter Unternehmensberater, Günther Böhm, Kreis- und Stadtrat mit langjährigem Engagement im Wirtschaftsbeirat, sowie Ursula Maria Lang, die Begründerin der nach ihr benannten Methode Berufsberatung. Die offizielle Zertifizierung der neuen Berufsberater rundet den Festakt ab. Weitere Informationen zu dem Thema finden Sie unter [www.berufungsberatung.com](http://www.berufungsberatung.com)